



jeux vidéos

publié le 18/03/2010

Jeux Vidéo

PRINCE OF PERSIA 4

Ce jeu existe sur Xbox 360, Ps3. Vous incarnez Prince et vous devez faire revenir l'ordre dans une petite ville à côté de Babylone.

On se trouve dans une pagaille où on doit faire revenir le père de notre compagnon Kayleena du bon côté. Là où tout était si beau, tout est devenu si sombre avec des bêtes maléfiques que l'on doit combattre tout au long du jeu, toujours plus fortes les unes que les autres.

Vous devez battre des boss comme l'impératrice du temps et bien d'autres encore plus forts puis vous devez gagner des compétences ou pouvoirs comme le pouvoir du feu ou de l'eau. Jusqu'à l'arrivée au boss de la fin qui ne va pas vous faciliter la tâche. Maintenant à vos manettes...



"Final Fantasy X"



Final Fantasy X est un jeu vidéo rpg (real playing game) appelé aussi jeu de rôle en français. On le trouve uniquement sur PS2. Dans ce jeu, il y a beaucoup d'action et d'aventure autour d'une histoire fantastique et futuriste. Le jeu est sorti en France le 29 Mai 2002.

L'histoire se passe dans le monde enchanté de Spira qui vit sous la menace constante de Sin, un monstre maléfique ressemblant à un lézard géant, qui dévaste tout sur son passage et n'inspire que la peur aux populations sans défense.

Dans ce jeu, il s'agit de prendre le contrôle de Tidus qui est un joueur talentueux de blitzball (sorte de Handball sous l'eau), de Yuna qui est une grande invocatrice de créatures magiques et de bien d'autres personnages dans leurs aventures aux quatre coins de Spira. Leur quête a pour objectif de débarrasser le monde de son pire ennemi. Mais sont-ils prêts à en payer le prix? Seul l'invocation finale peut éliminer Sin. La paix de Spira repose dorénavant entre vos mains. Alors à vos manettes ...